



Die Medien, einst scharf, und ein Werkzeug der Klugen, verkommen zum Echo politischer Lügen. Einst als Hüter der Wahrheit erdacht, sind ö-r Medien nur noch ein Sprachrohr politischer Macht. Die Worte verwoben mit Ideologien und Werten, kein Platz mehr für Zweifel und kein Raum selbst zu bewerten. Was gestern noch galt, wird jetzt ignoriert, wenn es die Agenda der Regierenden tangiert. Wokeness, Canceln und Gendern, die neue Minderheiten-Moral, klingt für Dreiviertel der Menschen hohl und fatal. Die Fakten manipuliert und ideologisch verbogen, Meinungen längst nicht mehr ausgewogen. Werteorientierte Medien blenden Wahrheiten weg, Ideologien ohne Fakten erfüllen so ihren Zweck. Wo bleibt die Kritik, die das Volk einst verstand? Wo ist der Mut, der mit dem Mainstream entschwand? Die Presse, so mutlos, nur noch Diener der Macht, hat ihre wahre Mission längst vergessen gemacht. Ein Spiegel der Wahrheit, dazu sind ö-r Medien verpflichtet, verkommen zum Echo, gefällig, verzerrt und dem Mainstream verpflichtet.